



## L'actualité de la formation

### Enseigner à l'étranger avec la Mission laïque française

La Mission laïque française recrute une centaine d'enseignants titulaires de l'Éducation nationale pour travailler à l'étranger à partir de l'année scolaire 2019-2020. Association à but non lucratif, la Mission laïque gère

109 établissements dans trente-huit pays. 60 000 élèves sont scolarisés dans ses écoles, collèges et lycées. En rejoignant ces postes, les personnels sont détachés de l'Éducation nationale.